

Gran éxito de participación del 8º Congreso Empresarial

Las jornadas de recursos humanos, iniciativa personal, comunicación interna y comercio exterior, centraron una semana que finalizó con la entrega de los Premios Excelencia Empresarial a las 13 mejores empresas

Marta Sanz / Guadalajara

60 personas, esta ha sido la media de las personas que han acudido a las jornadas programadas para el 8º Congreso Empresarial de CEOE-CEPYME Guadalajara celebrado recientemente. Unas jornadas basadas en los recursos humanos, concretamente en "crisis, productividad y estrategia de relaciones laborales", la iniciativa personal, la comunicación interna y el papel del mando intermedio y el comercio exterior; aspectos prácticos para em-

presas exportadoras e importadoras.

Jornadas que han sido del agrado de los empresarios y mandos intermedios de la provincia de Guadalajara que, han vuelto, con su asistencia, a dar el beneplácito a este congreso empresarial.

La primera de las jornadas fue la de recursos humanos. Una sesión donde los más de 60 directores de recursos humanos presentes tuvieron la oportunidad de analizar aspectos como la crisis en la empresa española, como afecta ésta a la pro-

ductividad de las empresas alcarreñas o cual es el nuevo modelo de relaciones laborales hacia el que nos dirigimos.

Iniciativa personal

La segunda de las jornadas contó con dos ponencias, donde se motivaba a los presentes a tener iniciativa a la hora de tomar decisiones, pues como expusieron los ponentes, "hay que descubrir la importancia de la iniciativa personal en las organizaciones para el éxito de sus empresas". Tras la teoría, los ponentes, por medio

de un taller, trabajos en grupo y dinámicas mostraron todo lo que se había desarrollado a lo largo de la mañana.

Comunicación

Óscar Martínez y César de la Paz, expertos en comunicación fueron los encargados de dirigir la tercera de las jornadas del 8º Congreso Empresarial de CEOE-CEPYME Guadalajara, donde destacaron el trabajo por objetivos y en equipos, la innovación, así como el cambio continuos.

De este modo, el evitar la rumorología, que la información oficial sea la que prime en la empresa, que los trabajadores se sientan parte de la empresa, que se sientan orgullosos de trabajar en esa empresa, han sido aspectos fundamentales en la conferencia. Además, el ponente ha tratado aspectos como el hecho de nombrar una voz autorizada en la empresa, que sea esta persona designada la fuente de información para todos, tanto a nivel interno como externo, con ello se logra canalizar dicha información y evitar mal entendidos. Dejando claro que, el silencio, en la comunicación, no es buen consejero, por lo que, aunque no hay que decir todo, para evitar filtraciones a la competencia, si hay que tener una comunicación fluida, puesto que las cosas "hay que decir las en su tiempo y momento".

Comercio exterior

El comercio exterior: Aspectos prácticos para empresas exportadoras e importadoras, fue el encargado de cerrar el congreso de la Patronal alcarreña donde, cuando una empresa toma la decisión de exportar, tiene que tener en cuenta los riesgos que asume, riesgos entre los que se encuentran la insolvencia de los compradores, la fluctuación de divisas para el cobro final, las regulaciones legales de cada país, o la estabilidad económica y social del país donde se quiere llevar el producto o servicio. Así, una vez vendido el producto o servicio, Calzada ha explicado como hay instrumentos para garantizar el cobro, como que éste se realice por adelantado, una remesa simple, o una transferencia bancaria. Para todas las jornadas se contó con la presencia de ponentes de reconocido prestigio y gran experiencia, tanto a nivel nacional como internacional.

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

Adeslas

Las ventajas del líder para cuidar tu salud

Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:

adeslas

completa

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas

extra

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas

dental óptima

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.



Para más información y contratación



adeslas en Guadalajara
Juan Digos Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70



adeslas 